

アメリカ・サクラメント市との交流のあゆみ(主なもの)

1980年(昭和55)	松山市国際親善姉妹都市協議会を開催し、姉妹都市候補地をサクラメント市に決定
1981年(昭和56)	サクラメント市で「松山・サクラメント姉妹都市協会」を設立 松山市で「サクラメント・松山協会」(現在「サクラメント・松山姉妹都市協会」)を設立 姉妹都市提携松山代表団がサクラメント市を訪問し、サクラメント市・松山市姉妹都市提携調印(8月17日)
1982年(昭和57)	キャメリアフェスティバル参加のため、第1回松山代表団がサクラメント市を訪問 第1回松山市中学生海外派遣団がサクラメント市を訪問(現在も継続中) 姉妹都市提携1周年を記念して、両市長が国際記念通話
1983年(昭和58)	第1回ボーイスカウト松山地区派遣団がサクラメント市を訪問(現在も継続中)
1984年(昭和59)	アン・ルーディン市長が初来松 サクラメント・ボーイスカウト代表団が来松(現在も継続中)
1986年(昭和61)	サクラメント市高校生代表団が来松 姉妹都市提携5周年記念「松山国際交流の集い」を開催
1987年(昭和62)	サクラメント市から外国青年教師を採用、来松(以後、外国語指導助手(ALT)として定期的に来松) 松山中央郵便局とサクラメント・メイン郵便局が世界初の国際姉妹郵便局提携を締結
1989年(平成元)	松山市市制100周年を記念して、市内主要道路を「サクラメント通り」と命名
1991年(平成3)	姉妹都市提携10周年記念サクラメント代表団が来松。サクラメント市民のシンボルである「ゴールドマイナー(金を採る人)」モニュメントを「サクラメント通り」に設置 松山ロータリークラブとサクラメントロータリークラブが姉妹クラブ提携を締結 愛媛大学とカリフォルニア大学ディビス校が学術交流協定を締結
1993年(平成5)	サクラメントにマツヤマ小学校が開校 まつやま経済交流友好促進代表団がサクラメント市を訪問 松山商工会議所とサクラメント商工会議所が姉妹商工会議所提携を締結
1994年(平成6)	アメリカンフェア'94を松山市で開催
1996年(平成8)	姉妹都市提携15周年記念「まつやま国際交流映画祭」、「まつやま国際交流写真展」を開催
2001年(平成13)	姉妹都市提携20周年記念松山代表団がサクラメント市を訪問 松山市立さくら小学校とサクラメント・マツヤマ小学校が国際交流プログラムを開始。以後、サクラメント市と松山市の学校間でインターネットを使った交流を開始。
2004年(平成16)	松山市立さくら小学校とサクラメント・マツヤマ小学校が姉妹校提携を締結
2006年(平成18)	姉妹都市提携25周年記念サクラメント代表団が来松。来松に伴い、「みんなの生活展2006」でサクラメント市PRブースを特別出展。市民英語スピーチコンテストを特別開催。また、松山市野外活動センターに椿を記念植樹。 松山市立道後中学校とサター・ミドルスクールが姉妹校提携を締結 愛媛県立松山商業高等学校とグラント・ユニオン・ハイスクールが姉妹校提携を締結
2007年(平成19)	伊予鉄道とサクラメント・リージョナル・トランジットが姉妹電車提携を締結
2008年(平成20)	愛媛県立松山工業高等学校とフットヒル・ハイスクールが姉妹校提携を締結
2010年(平成22)	松山聖陵高等学校とハイランド・ハイスクールが姉妹校提携を締結

2011年（平成23）	姉妹都市提携30周年記念松山代表団がサクラメント市を訪問
2012年（平成24）	サクラメント市親善訪問団が来松
2014年（平成26）	松山市総合コミュニティセンターで開催された「第24回全国椿サミット松山大会」にサクラメント市の椿や姉妹都市交流に関するブースを出展
2015年（平成27）	ジョン・エフ・ケネディ高校とCKマックラチー高校が来松し、ジョン・エフ・ケネディ高校と愛媛大学附属高等学校、CKマックラチー高校と新田青雲中等教育学校がそれぞれ交流 カリフォルニア州立大学サクラメント校が愛媛大学との交流や成人式への参加のため来松 愛媛大学とカリフォルニア州立大学サクラメント校が学術交流協定を締結
2016年（平成28）	姉妹都市提携35周年記念サクラメント代表団が来松。来松に伴い、「みんなの生活展2016」でサクラメント市PRブースを特別出展。また、松山総合公園にアーモンドの木を記念植樹。 松山市立和気小学校とオーチャード小学校が姉妹校提携を締結
2017年（平成29）	姉妹都市提携35周年記念訪問団がサクラメント市を訪問 新田青雲中等教育学校とCKマックラチー高校が姉妹校提携を締結
2018年（平成30）	松山サクラメント姉妹都市協会の会員が来松
2019年（平成31/ 令和元）	CKマックラチー高校とロズモント高校が来松し、CKマックラチー高校と新田青雲中等教育学校、ロズモント高校と松山西中等教育学校がそれぞれ交流
2021年（令和3）	「松山・サクラメント姉妹都市交流俳句ポスト除幕式」と「姉妹都市提携40周年記念 姉妹都市交流ロゴマーク表彰式」を松山市総合コミュニティセンターで開催
2023年（令和5）	CKマックラチー高校とロズモント高校が来松し、CKマックラチー高校と新田青雲中等教育学校、ロズモント高校と松山北高等学校がそれぞれ交流 サクラメント市親善訪問団が来松
2024年（令和6）	カリフォルニア州立大学サクラメント校の講師が来松し、和気小学校と交流するとともに、四国遍路などを体験